

Ausgabe: Oktober 2022

Newsletter der AHS-Tagesbetreuung

Liebe Eltern,

der erste Monat in diesem Schuljahr ist bereits überstanden und die Schüler*innen haben sich nicht nur gut in der Tagesbetreuung eingelebt, sondern auch neue Freundschaften geknüpft.

Zu den besonderen Highlights in unserem Wäldchen zählen der neue Ping-Pong-Tisch, das Fußballtor und der Basketballkorb, die regelmäßig von den Schüler*innen in der Freizeit genutzt werden.

Natürlich darf auch das Erledigen der Hausaufgaben nicht zu kurz kommen und daher dürfen die Schüler*innen bei Schönwetter im Wäldchen arbeiten.



Herbstgedicht:



Drachen durch die Lüfte fliegen,
Kastanien auf dem Boden liegen.
Blätter fallen von dem Baum,
in Gelb, Orange und Rot, ein Traum.
Der Nebel durch die Landschaft zieht,
den Herbst man näherkommen sieht.
Dann ist klar, es ist so weit,
die lang ersehnte Kürbiszeit.

(S.K.,2022)